

Pilmapres HI 2022 dimenangkan oleh Tiffany Pamela

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID

Sep 4, 2022 - 17:49



KOTA MALANG - Pemilihan Mahasiswa Berprestasi Hubungan Internasional (Pilmapres HI) FISIP UB telah terpilih pada tanggal 23 Agustus 2022. Program pencarian dan pemilihan mahasiswa berprestasi ini dilaksanakan oleh Laboratorium Hubungan Internasional untuk mendapatkan delegasi yang akan maju mengikuti Pilmapres FISIP.

Medina, Wakil Divisi Domestic Affairs HIMAHl menjelaskan terdapat beberapa

persyaratan dan kriteria pemilihan yakni Warga Negara Indonesia, terdaftar di PDDikti dan aktif sebagai mahasiswa HI angkatan 2020 dan 2021, terkhusus angkatan 2021 merupakan kelompok yang beranggotakan 3 orang, berusia tidak lebih dari 22 tahun terhitung mulai tanggal 22 Januari 2022 yang dibuktikan dengan KTP (Kartu Tanda Penduduk) atau KITAS (Kartu Izin Tinggal Sementara), memiliki Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) minimal 3.00.

“Kalau untuk dokumennya CV, scan KTP, scan KTM, KHS terakhir, esai gagasan kreatif dengan tema “Menyelesaikan Masalah Pembangunan yang Berkaitan dengan Sustainable Development Goals (SDGs) dan Revolusi Industri 4.0” dalam Bahasa Inggris, dan sertifikat TOEFL/IELTS/TOEIC Terbaru (berlaku sampai 2023),” ucapnya, (25/8/2022).

Ia juga menambahkan dalam pemilihan turut menghadirkan juri yakni Mely Noviryani selaku Ketua Program Studi HI, Wishnu Mahendra selaku Ketua Lab HI, dan Aswin Ariyanto Azis selaku Ketua Jurusan PPHI. Dari proses pemilihan terdapat 3 mahasiswa yang mendaftar dan dimenangkan oleh Tiffany Pamela Anggraeni yang merupakan mahasiswa HI angkatan 2020.

“Alasan aku ikut mawapres termotivasi untuk menjalin relasi dengan mahasiswa berprestasi lain dan belajar hal baru dari orang lain. Selain itu saya juga ingin untuk memberikan dampak positif bagi orang lain dengan cara membagikan ilmu yang saya miliki agar orang lain termotivasi untuk turut berprestasi,” ujarnya (28/08/2022).

Terakhir, ia berbagi tips dan trik bagi mahasiswa FISIP UB untuk menjadi mawapres diperlukan menyiapkan berkas-berkas sesuai dengan persyaratan, menyusun CV sebaik mungkin dan tonjolkkan prestasi terbaik yang pernah diraih, membuat gagasan kreatif dengan visualisasi ide yang visible dan konkrit untuk dilakukan secara nyata, serta menyiapkan diri dengan motivasi. (Uli/ Humas FISIP/Humas UB)